

DIARIO DE SEVILLA / 17/10/2013

La Capitanía General, ubicada en la Plaza de España, acoge desde hoy hasta el jueves el congreso internacional sobre arquitectura contemporánea en ciudades con paisajes históricos que el Ayuntamiento prometió a la Unesco por la polémica suscitada por la construcción de la Torre Pelli y después de la decisión de este organismo internacional de no incluir a los monumentos sevillanos declarados Patrimonio de la Humanidad en la lista del patrimonio mundial en peligro.

El alcalde, Juan Ignacio Zoido, y el secretario de Estado de Cultura, José María Lassalle, abrirán las jornadas. Entre las ponencias, figuran las del presidente del Consejo Internacional de Monumentos y Sitios (Icomos por sus siglas en inglés), Gustavo F. Araoz; Karim Hendili, del Centro de Patrimonio Mundial de la Unesco; Álvaro Gómez-Ferrer, urbanista y miembro de honor de Icomos; el arquitecto y urbanista Juan Michel Wilmotte; el director del Instituto Andaluz del Patrimonio Histórico (IAPH), Román Fernández-Baca; Esther Agricola, directora de la Oficina de Monumentos y Arqueología de Holanda; o Sun Yan, de la universidad de Tsinghua, en Pekín.

El arquitecto Pedro Salmerón disertará mañana sobre *Evaluación de impactos para el caso de Sevilla*, que seguro despertará interés en el ámbito local a cuenta del intenso debate suscitado por el mencionado proyecto de la torre. También destaca la conferencia inicial de George S. Zouain, director general de la empresa Gaia Heritage, especializada en el patrimonio cultural y natural y sus aspectos económicos. Se trata, de hecho, de la empresa contratada para la organización científica y la coordinación de la celebración de este congreso técnico, así como de la empresa contratada años atrás por los promotores de la mencionada torre al objeto de buscar asesoramiento en la materia.